



2024-2025

Amorce 3^e, 4^e, et 5^e secondaire

Un chalet la nuit

Il est presque trois heures du matin. C'est beaucoup trop tard pour moi, mais pour rien au monde je ne me serais couchée plus tôt. Pas question que je perde une minute de ma soirée! Depuis le temps que je demande à mes parents de me laisser le chalet pour vingt-quatre heures, je n'allais pas gaspiller mon temps à dormir! Là, par contre, je dois avouer que je n'en peux plus. Mes amis non plus, je pense. Nous avons profité de notre soirée au maximum, jouant à des jeux de société, nous racontant des histoires à faire peur et d'autres à nous faire pleurer de rire. Au départ, mes amis n'aimaient pas trop l'idée qu'il n'y ait pas de réseau dans le coin; ils se demandaient un peu comment on allait passer le temps sans nos cellulaires, mais ils ont vite compris qu'au chalet, on ne s'ennuie jamais. Pas si on est décidé à s'amuser, en tout cas. Et décidés, on l'était.

J'installe mon sac de couchage à côté de celui de Rébecca, ma meilleure amie, qui est déjà installée, les yeux fermés. Cette soirée a été parfaite de notre arrivée, en fin d'après-midi, jusqu'à notre partie de Monopoly, que personne n'a gagnée parce que personne ne connaissait très bien les règles et qu'on a joué un peu n'importe comment. Même la préparation du souper s'est déroulée dans la bonne humeur. Demain matin, je ferai des crêpes. Nous aurons peut-être le temps d'aller marcher sur la plage avant de repartir pour la maison...

Tout à coup, un bruit sourd se fait entendre. Je me fige. Rébecca s'assoit brusquement et me regarde.

– C'était quoi, ce bruit?